
 

 

 

第１回学校保健委員会 
６月２７日（月） 

 

 

 

 

🔥ダブル Ship🔥 

～フレンドシップとリーダーシップを意識して～ 

協力できたよ 上郷！！ 

 ウォークラリーでは、道がわからなかったとき、みん

なで相談したり、部屋の時には、楽しくレクをしたりす

るなど、みんなと協力して活動することができました。

２日目は、少しさみしかったけど、火起こしやドミノ大

会で楽しみました。退所式などの式では、話す人が話し

やすいように静かに座って待つこともできました。また、

みんなで行きたいと思いました。 

                   １組 児童 

今年度のテーマ 

「しっかり食べて元気になろう」 
 ３年生以上クラス代表２名、児童保

健委員会代表、給食委員会代表、PTA

代表、職員が参加して、全校児童に行

った「食事に関するアンケート」の結

果と４～６月の給食残さ率の報告を元

に、児童の食事に関する課題と取組に

ついて話合いを行いました。 

好き嫌いをなくし、給食残さ率を減らすために

はどうしたらよいか、残さず食べるために給食時

間をしっかりとるにはどうしたらよいか、など活

発に意見が出ました。今後、話し合ったことをも

とに、テーマの実現に向けて、給食委員会と保健

委員会が中心になって全校児童で取り組んでいき

ます。 

たくさんの自然の中を歩いたウォークラリーやきれい

だったホタル観察が心に残りました。宿はく体けんを通

して、一人でじゅんびができるようになりました。そし

て、相手のことを考えて行動したり、しずかに話を聞い

たりできました。これからの生活でもじゅんびを一人で

して、みんなの役に立てるように行動していきたいです。 

                   2組 児童 

MSIおもしろ理科教室 
８月２４日（水） 

 ３年生以上の申し込みをした人を対象に、 

「MSIおもしろ理科教室」を行いました。 

 コロナ禍の影響で３年ぶりの開催となり

ましたが、今回は「尿素の結晶づくり」を行

いました。地域の方々の指導や支援のもと、

安全に楽しく実験を行うことができました。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日光修学旅行 ７月１５(金)・１６日(土)

全国学力学習状況調査分析結果 

 

 日光の自然や歴史を感じました。華厳の滝は、１秒に

２．５トン水が落ちてくると知って、すごいし、美しい

と思いました。室長としては、ちょくちょく時間を見な

がら「そろそろ準備をした方がいいよ」とか、「部屋を

出よう」と声をかけられました。５分前行動を意識し

て、時間を守ることができました。 

 友だちとのきずなも深められたし、最高の思い出が

できました。 

１組 児童  

 日本にも日光のような壮大な自然がある

ことを知ることができました。華厳の滝や湯

滝で、自然の美しさに触れることもできまし

た。 

この日光で学んだことや体験したことを、

これからの日本の自然や地球の自然を守る

ことに生かしていきたいと思いました。 

              ２組 児童 

Ｆｉｎａｌ ＳＴＥＰ 

 令和４年４月に６年生を対象に実施した全国学力・学習状

況調査の結果がまとまりました。この調査結果を踏まえ、今後

の本校としての取組についてご説明します。 

平均正答率は、全国と比較して国語が－4.6％、算数・理科

は同じでした。また、規範意識が低い傾向にあることが分かり

ました。 

今後の取組としては、国語の授業はもちろん、全ての教科

で、自分の考えの理由を明確にして書くように指導していき

ます。そして、日頃話したり書いたりするときから、文と文と

の意味のつながりを考えたり、修飾語や漢字を正しく使った

りできるように指導していきます。また、道徳や普段の学級で

の指導を通して、生活習慣や学習習慣、規範意識の定着や改善

を促していきたいと思います。 

内側の円（点線）は全国の平均を示します。 


